
BM Böhling erläutert einleitend, zusammenfassend die Sitzungsvorlage. 

 

RM Homfeldt wirft die Frage auf, ob die Anteile des ZV neu verteilt werden müssen, sollte sich die 

Stadt Wilhelmshaven nicht weiter beteiligen. BM Böhling erklärt, dass die Verbandsordnung in 

diesem Fall neu zu fassen wäre und die Anteile in der Tat neu verteilt werden müssten. 

 

RM Ottens appeliert an die Stadt Wilhelmshaven, sich weiter zu beteiligen. Die Frage von RM Prof. 

Dr. Appel, ob die Kosten der Bauleitplanung entsprechend der Anteile aufgeteilt würden, wird von 

BM Böhling bejaht. Die Kosten werden mit städtebaulichen Verträgen abgerechnet.     

 

RM Labeschautzki spricht sich ebenfalls für eine weitere Zusammenarbeit mit der Stadt 

Wilhelmshaven aus. 

 

Dem Rat wird einstimmig folgender Beschlussvorschlag empfohlen: 

 


